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末吉町 大隅町

若田宇宙飛行士の講演に向け看板を設置
　７月 31 日、月野有志の会の方々が９月８日に
曽於市で講演をする JAXA 宇宙飛行士である若田
光一さんへの看板を設置しました。この看板は、
若田さんの父親が生まれ育った月野へ〝再着陸（＝
おかえり）〟と、歓迎するために設置されたもの
です。月野小学校の児童たちが飾り付けを行い、
地域全体で若田さんの帰りを心待ちにしていてい
る様子がうかがえました。

看板を作った月野有志の会の方々と月野小学校の児童

令和元年度第１回目の枝肉共励会開催
　８月１日に ( 株 ) ナンチクにて令和元年度第１回
曽於市肉牛枝肉共励会が開催され、曽於市内の肥育
農家から 46 頭（和牛去勢 38 頭、和牛 8 頭）が出
品されました。最優秀賞一席市長賞に輝いたのは末
吉町の ( 有 ) ダイユー第２農場さん出品牛（父：直
太郎、祖父：安福久、祖々父：忠茂勝）で格付はＡ - ５、
ＢＭＳ（脂肪交雑）№ 12、枝肉重量 522.8㎏、ロー
ス芯面積 87㎠の素晴らしい枝肉でした。

最優秀賞一席「市長賞」
㈲ダイユー第２農場（末吉町）
最優秀賞三席
㈱加治佐畜産（末吉町）

最優秀賞二席
㈲ダイユー第２農場（末吉町）
マーケットニーズ賞
安楽良光（末吉町）

今回の成績

最優秀賞一席の枝肉
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毎年恒例の曽於市子ども議会が開催
　８月９日、市役所内議場で曽於市子ども議会が
開催され、市内小中学校代表 23 名の子ども議員
が堂々と質問を投げかけました。
　財部北小６年の栗山愛理さんは「通学路が暗い
ので木を伐採して明るくしてほしい」と質問しま
した。市長は「皆さんが安心して通学できるよう
早急に対応します」と答弁。活気に満ちた子ども
議会となりました。

23 名の子ども議員の皆さん

台湾から曽於市の魅力を知るツアー
　８月１日～５日、住民ボランティア団体のそお
国際文化交流協議会が企画した「日台文化交流ツ
アー」で、台湾から６家族 22 名が訪れました。曽
於市地域おこし協力隊とも連携し、曽於市の魅力を
知ってもらうため、桐原の滝など観光地を見学する
ほか、鬼神童の太鼓演奏や日本舞踊、ひょっとこ踊
りなど伝統芸能も堪能。末吉サマーフェスタにも浴
衣で参加するなど、曽於市を満喫しました。

演奏終了後、鬼神童のメンバーと一緒に記念撮影

金婚式のつどいに 400 名が参加
　８月 10 日、末吉総合センターで合同金婚式・ひ
とり金婚者のつどいがあり、約 400 名が来場し、
対象者には市から記念品が贈呈されました。代表
者である財部町の井手上さんは「令和になって最
初の金婚式に出席でき嬉しく思います。今後も市
政発展に寄与していきたい」  とお礼のことばを述
べました。また、アトラクションでは三遊亭圓歌
さんが講演を行い会場を笑いに包んでいました。

三遊亭圓歌さんの講演のようす

そお学校ベトナム料理部が始動
　８月 10 日、曽於市地域おこし協力隊が 2018
年から行っている「そお学校」プロジェクトとし
て新たに「旅する料理部」がスタートしました。
世界各国のさまざまな料理を作って旅した気分
になろうというもので、今回は「ベトナム料理」。
鶏のフォー、生春巻き、チェーを作りながら、部
長である講師の先生から現地の写真を交えて観光
情報を聞くなど楽しい ＂部活動＂ となりました。

本格的なベトナム料理を部員みんなで堪能




